



A 26 ans, Adeline Druon est une jeune maman d'un petit garçon de 30 mois. Elle apprécie le travail de la matière et ce que l'artisan peut réaliser.

Au départ, Adeline suit une classe de troisième spécialisée en « Découverte professionnelle » à Bapaume dans le Pas de Calais. Elle y côtoie la mécanique, la carrosserie et la vente. Elle décide d'apprendre les métiers de la carrosserie, elle passe donc son BEPC et son baccalauréat en tôlerie.

Aujourd'hui, pour compléter sa formation, Adeline suit un CAP de peintre en carrosserie.

La carrosserie et la tôlerie c'est la passion du métal brut

Adeline aime son travail car il lui permet de réaliser des choses de ses mains. Elle aime être en contact avec le métal et le transformer.

Elle ne fait aucune différence entre les femmes et les hommes et considère que les femmes ont autant leur place dans ce type de métier que les hommes.

Le message d'Adeline aux jeunes filles qui cherchent leur futur métier :

« Suivez vos rêves et tentez votre chance. Ne laissez personne choisir pour vous et à votre place. Essayez ce qui vous plaît et prenez vos décisions en connaissance de cause »